
PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO

DEL  15  DE  JULIO  DE  2016  SOBRE  EL  ALUMBRADO  PÚBLICO  DEL  BARRIO

FORTUNY

El  Grupo  Municipal  de  Ciudadanos  ha  recibido  quejas  por  parte  de  miembros  de  la

Asociación de Vecinos del  Barrio  Fortuny sobre el  mal  funcionamiento  del  alumbrado

público  del  barrio,  ya  que a menudo las  calle  se  quedan a oscuras  cuando llueve o

durante  los  meses  de  invierno,  hecho  que  provoca  un  aumento  de  la  inseguridad

ciudadana. Esto demuestra que la instalación no es la adecuada y que son necesarias

reparaciones y mejoras urgentes. 

Ante esto, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes 

PREGUNTAS:

 ¿Tiene  previsto el equipo de gobierno hacer una inspección de la instalación del

alumbrado público del Barrio Fortuny?

 ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Reus emprender las actuaciones necesarias

para mejorar la instalación y poner fin a esta situación que viven los vecinos del

Barrio Fortuny?

 En el  caso de que la  responsabilidad sobre el  mantenimiento de la  instalación

recaiga  en  la  empresa  subministradora  de  electricidad,  ¿tiene  previsto  el

Ayuntamiento  requerirle  el  cumplimiento  de  la  correcta  conservación  y

funcionamiento de la misma?

Reus, 13 de julio de 2016

Sr. Juan Carlos Sánchez

Portavoz G. M. Ciudadanos


